les journaux quotidiens, de tout ce qui se sera passé durant ces mémorables assises du peuple canadien-français.

D'avrès la façon dont les choses allaient au début de cette « semaine nationale », nous pouvons du moins dire que le Congrès aura été couronné d'un succès considérable : une affluence de compatriotes accourus ici de tous les coins de l'Amérique, un concours d'orateurs puissants, de penseurs profonds, l'importance des sujets traités devant des auditoires d'élite, un enthousiasme constant, le tact, le bon goût et la belle organisation qui ont présidé à tout : rien n'aura manqué de ce qui pouvait donner de l'éclat et de la valeur à cette manifestation nationale, dont l'effet et les résultats, nous en sommes certain, seront durables.

Nons ne saurions dire combien la présence de Son Exc. Mgr Stagni, délégué apostolique au Canada, et le discours même qu'il a prononcé à la séance d'ouverture, ont causé de joie aux congressistes et même à tous nos compatriotes.

La présence de tous NN. SS. les archevêques et évêques de la province de Québec, et de Mgr le vicaire apostolique du Labrador, a été saluée par tous avec une satisfaction particulière.

Il convient de féliciter spécialement du succès de ce grand Congrès: S. G. Mgr P.-E. Roy, M. l'abbé St. Lortie, et M. l'avocat Rivard, qui ont mis depuis longtemps tant d'intelligente activité à l'organisation et à la direction de ces fêtes de notre « Parler français. »

Cette semaine consacrée au patriotisme, à l'idéal canadienfrançais, laissera chez tous le souvez le meilleur et le plus durable.

Le désastre de Chicoutimi

Cette belle semaine de joie nationale et patriotique, comme elle à été endeuillée par la catastrophe qu'a subie, lundi dernier, l'intéressante cité de Chicoutimi — fille jamais oubliée